

# MELIANDA

home

**MA-1100** Itss4you Travelline Spider Moskitonetz  
**MA-1100** Itss4you Travelline spider mosquito net

EAN: 4260464010007



## ITSS4YOU Travelline Spider Moskitonetz Mückenschutz Insektenschutz Fliegennetz im praktischen Reisebeutel, engmaschig

Unverbindliche Preisempfehlung lt. Hersteller: 29,90 EUR  
Stand: März 2016

Praktisches Moskitonetz für unterwegs und ideal für den Abenteuerurlaub. Für insektenfreien Schlaf im Outdoor- oder Indoorbereich. Auf Reisen oder zu Hause kann der Insektenschutz leicht über dem Bett oder dem Schlafplatz aufgehängt werden.

Der Insektenschutz wiegt nur 400g und wird im praktischen Transportbeutel mit Aufhangeset geliefert und ist einfach zu verstauen. Das qualitativ hochwertige Netz besteht aus leichtem, aber strapazierfähigen 100% Polyester, der schön fällt und unbeschichtet ist. Durch seine selbstaufrichtende Form mit Hilfe der auffächerbaren Holzspinne bietet das Moskitonetz ein besonders kleines Packmaß.

Die Maschenweite wird in mesh per square inch angegeben, je größer die Einheit, desto feiner ist das Moskitonetz. Je dichter die Maschen sind, umso zuverlässiger ist der Schutz gegen kleine Insekten wie Sandfliegen. Der Nachteil liegt hier in einer geringeren Luftzirkulation. Laut WHO wird für Malaria-Gebiete eine Maschenweite-Diagonale von mindestens 2mm (156 Löcher pro Quadrat-Inch) für unbeschichtete Moskitonetze und gegen Sandfliegen mindestens 196 Löcher pro Quadrat-Inch empfohlen.

Technische Daten	
Model Nr.:	MA-1100
ALLGEMEIN	
Gewicht in kg:	0,4
Maße in mm:	360 x 150 x 100
Maschenweite-Diagonale in mm:	2
Größe des Netzes in cm:	60 x 245 x 1250
Verkaufsverpackung	
Art:	SB -Verpackung
Maße (L x B x H), cm	420 x 380 x 500
Gewicht in kg	10,15
Anzahl im Umkarton	24 Stück
EAN	4260464010007

### Funktionen

- Schutz gegen Insekten, wie Mücken, Moskitos, Fliegen u.a. Plagegeister
- Rundes Moskitonetz für unterwegs mit Eingang

### Lieferumfang

- Transportbeutel
- Moskitonetz
- Holzspinne
- Befestigungsset

## ITSS4YOU Travelline Spider Mosquito Net

Retail price of manufacturer: 29,90 EUR

Status: March 2016

The Travelline Spider Mosquito Net is a practically mosquito net and very useful for all Adventure vacations. Your sleep will be very relaxing without any insects indoors, as well as outdoors.

You can easily hang the net over your bed or any other sleeping place, when you are at home or on a journey. This insect protection weighs only 400 g and is delivered in a practically transportation bag including a hanging set for ceilings.

The net is high quality and it consists of light, but durable 100% polyester, which is uncoated. Because of the wooden spiderfan the net has a very small and practically stack measure.

The mesh opening is measured in mesh per square inch. The bigger the measure is, the finer the net will be and this will guarantee a perfect protection against small insects like mosquitos and other fly. The disadvantage is a lower air circulation. The WHO recommended a mesh opening of 22 mm that means at least 156 sq for uncoated mosquito nets and for sandy fly at least 196 sq.

Technical Data	
Model No.:	MA-1100
GENERAL	
Weight in kg:	0,4
Dimensions in mm:	360 x 150 x 100
Mesh opening in sq:	2
Size of net in cm:	60x245x1250
Sales packaging	
Art:	SB packaging
Size (L x B x H), cm	420 x 380 x 500
Weight in kg	10,15
Number in carton	24 Piece
EAN	4260464010007

### Funktionen

- Protection against insects like midges, mosquitos, fly a.o. pests

### Lieferumfang

- Mosquito net
- Transportation bag
- Wooden spiderfan
- hanging set for ceilings



- Fliegennetz im praktischen Transportbeutel
- Mosquito in practical transport bag



- Lieferumfang
- Scope of delivery



- auffächerbaren Holzspinne/ Befestigungsset
- Wood spider / fastening set



- engmaschiges Moskitonetz
- close-mesh mosquito net